

## Die Bagger rollen auf der Baustelle des Ärzte- und Wohnhauses in Bietigheim



Zum „Symbolischen Spatenstich“ trafen sich Martin Runzheimer, Oliver Krause, Sabrina Achatz, Stefan Peters, BM Constantin Braun und Peter Mieslinger.

In der letzten Woche war Baustart – und ab sofort rollen die Bagger auf der Baustelle des neuen Ärzte- und Wohnhauses in Bietigheim, Rosenstr. 7. Bürgermeister Constantin Braun verschaffte sich einen ersten Eindruck hiervon und traf sich vor Ort mit dem Bauherrn Sparkasse Rastatt-Gernsbach, Martin Runzheimer (Abteilung Bauwesen) und Oliver Krause, Vorstand der Baugenossenschaft Gartenstadt Rastatt eG., die ebenfalls als Bauherr mit im Boot ist.

„Wir Bietigheimer warten sehnsüchtig auf das neue Ärztehaus. Das Interesse der Bürgerschaft hieran ist groß und viele verfolgen bereits jetzt aufmerksam die Aktivitäten auf dem Bauplatz“, berichtete Bürgermeister Braun. Herr Krause lobte die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Bietigheim und der Sparkasse Rastatt-Gernsbach.

Drei Mietparteien des zukünftigen Ärzte- und Wohnhauses stehen bereits fest: Einziehen werden Podologin Sabrina Achatz, Allgemeinmediziner Stefan Peters und Peter Mieslinger, Geschäftsführer Firma HeCoPa (Physiotherapie) – auch sie kamen, um sich ein aktuelles Bild vom Baugeschehen zu machen.

Mit der Fertigstellung des Gebäudekomplexes wird im Frühjahr 2023 gerechnet. Weitere Gewerbeeinheiten und Wohnungen sind noch frei und können angemietet werden. Mehr Informationen hierzu erhalten Interessenten gerne vom ImmobilienCenter der Sparkasse Rastatt-Gernsbach unter der Email-Adresse: [immoassistentz@spk-rastatt-gernsbach.de](mailto:immoassistentz@spk-rastatt-gernsbach.de)